

Rennberichte vom 13/14.4.2024 Schweinlang und Friedrichshafen:

Freud und Leid liegen eng beieinander: Gute Platzierungen und ein schwerer Sturz für VC-Fahrer Am Wochenende waren unsere Fahrerinnen und Fahrer bei zwei Rennen aktiv. Am Samstag starteten Mathilda Grund (U15w), Torben Schwarz und Max Weber (Amateure/U23) sowie Jens Grund und Christoph Timm (Master 3) beim Allgäuer Straßenpreis in Schweinlang. Mathilda erreichte auf dem schweren 9 km-Rundkurs den 5. Platz. Christoph und Jens erreichten im stark besetzten Rennen jeweils Plätze im Mittelfeld. Max und Torben mussten leider dem brutalen Tempo der Elite-Fahrer und der Hitze Tribut zollen und mit Krämpfen aussteigen.

Am Sonntag begann die diesjährige Interstuhl-Cup Serie mit einem Kriterium in Friedrichshafen. Hier waren acht VC-Fahrerinnen und Fahrer am Start. Auf dem schnellen Kurs fuhren Christoph Timm und Jens Grund bei den Master 3 auf den Plätzen drei und fünf ins Ziel. Paul Grund zeigte in seinem ersten Rennen bei den U17 eine starke Leistung und erreichte ebenfalls Rang drei. Im anschließenden Rennen der U13w gewann Emily Schumacher den dritten Platz. Im gleichen Feld fuhr Johannes Grund bei der U11 auf Platz vier. Mathilda Grund machte den Reigen der Podestplätze mit dem Bronzerang im Rennen der U15w komplett.

Das abschließende „Große Finale“ der Amateure und Elite-Amateure musste nach einem schweren Sturz leider abgebrochen werden. In diesen war auch VC-Fahrer Max Weber verwickelt, der ins Krankenhaus eingeliefert werden musste, wo ein gebrochenes Schlüsselbein diagnostiziert wurde. Bei einem weiteren Sturz zuvor war bereits Torben Schwarz auf dem Asphalt gelandet, konnte aber mit Schürfwunden weiter fahren. Wir wünschen unseren beiden U23-Fahrern gute Besserung!

Max Weber